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この他にも感想をお寄せいただいています。パルコープのホームページもご覧ください。
https://www.palcoop.or.jp/blog/chiiki_katsudou/2021/08/peace2021.html

2021.8.30
188号

2021.8.30
188号

　かぼちゃのカット面が白くなる現象も、かぼちゃ
のデンプン質によるものです。かぼちゃに含まれる
デンプン質は、カットした直後は透明ですが、水分
が少なくなっていくと、表面が乾燥して結晶化し、
白く見えることがあります。
　健康を害するものではありませんので、安心して
お召し上がりください。

　白くなっている部分は、かぼちゃの成分である糖質や
デンプン質が白く結晶化する「クリスタル」と呼ばれる
ものです。
　「クリスタル」は、天候や急激な気温の変化による影
響で、果肉の水分が蒸発し発生すると考えられていま
す。内側に発生することが多いため、発生した場合は外
見では識別できず、切断面からも発見できないことがあ
ります。
　食されても問題はありませんが、加熱すると青臭いよ
うなにおいや、苦味を感じることがあります。
　発見時には担当者までお申し出ください。

●毎月の検査室だよりはHPにも掲載しています。https://www.palcoop.or.jp/au_ji/kensashitsu/
●放射能・輸入食肉検査の取り組みは https://www.palcoop.or.jp/radioactiv_lab/

商品検査室だより ７月度 かぼちゃ

【商品の相談受付状況】
135件

７月度検査状況（21.６.21～21.７.20）
【商品検査のとりくみ】
　商品検査数　1235件（計画比104.0％）

※その他…店舗・福祉施設の設備の衛生検査など

検査の種類 検査件数 注意品及び結果
微生物検査 750 3（品質上の問題なし）

残留農薬検査 57 なし
理化学検査 214 なし
残留放射能
（放射性物質）検査 38 なし

輸入食肉検査 23 なし
その他※ 153 なし

各種、検査のよ
うすを動画でご
覧いただけます→

使おうと思ったら、中身が白くなっていた。
白い部分は何でしょうか？

理 事 会 監・ 事 会 報 告 2021年度� 第４回
８月６日

〈監事会報告〉2021年度　第４回定例監事会（８月６日）
①前回監事会以降の監査状況を報告確認しました。 ②2022年総代選挙結果の監査を行ないました。

事業概況
（単位：千円）

７　月　度 累計（４～７月）
実　績 計画比％ 前年比％ 実　績 計画比％ 前年比％

供 給 高 5,399,561 107.5 101.0 20,853,722 107.7 94.3
供給剰余金 1,519,193 107.8 100.3 5,915,514 109.8 96.7
福祉剰余金 671 35.9 72.4 7,408 89.9 108.9
事業総剰余金 1,660,183 107.8 100.6 6,475,462 109.8 97.5
事 業 経 費 1,333,747 99.0 101.3 5,453,337 99.0 102.6
事業剰余金 326,436 169.8 97.8 1,022,124 262.7 77.1
経常剰余金 486,238 210.5 125.4 1,214,698 262.4 87.8

おもに討議、確認した内容
●2021年度2021年７月度事業報告
●ココラボ「毎日のお米」のブレンド変更について
●�PB「岩手鴨鍋セット」一括表示及び包材表示
の変更について

●2022年総代選挙報告
●2021年総代懇談会日程・会場（案）について
●くらし・他団体・支援活動の進捗について

「動画を視聴出来たことが小さな平和活動になった」
日本生協連 主催 2021ピースアクション in ヒロシマ・ナガサキ　オンライン開催 視聴
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　日本生協連の「2021ピースアクション特設ポー
タルサイト」では、録画した内容を見逃し配信さ
れています。
●https://peace.jccu.coop/
スマートフォンならこちらから→→→→

※��見逃し配信のご視聴は事前の参加登録がなくても
ど�なたでもご覧いただけます
※�当日トラブルにより録画データを
　配信できない場合があります
※�配信期間は期間限定となります
　（実施後２か月程度を予定）

川野登美子さん

ヒロシマ虹のひろば

遺構・慰霊碑を学習する「オンライン碑めぐり」では、
生協ひろしま碑めぐりガイド・新谷さんと地元小学校・
中学校の〝子どもによる子どものための碑めぐりガイド〟
で活動するお二人が対談　　　　　　　　　　　　　　
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　此花地域活動委員会では、ニュースを作
成し地域の組合員さんへ参加を呼びかけま
した（左記）。
　当日も活動委員さんたちが、各自宅から
オンラインで参加。ピースアクションを視
聴された感想をお寄せいただきましたので
一部をご紹介します。

石原さんに聴く被爆の証言を視聴して
　終戦から76年、戦争を知る方々が年々少なくなってしまう現在
に、戦争を知らない私達が出来ることは何でしょうか。
　胎内被爆者の石原さんがお母様から聞いたお話を詳細に語る状
況は、ごく一家庭の日常生活に突然起こった悲劇でした。一緒に
視聴した小６の娘には衝撃的だったようで心のキャパを超えて動
揺し、辛そうにしていました。それでも娘にはしっかりそんな現実
が実際に起こったことを受け止めて、知って欲しいと思いました。
　石原さんがおっしゃったこと。
　「アメリカ国軍が悪いんじゃない、戦争が悪いのです」「一生
懸命に生きることが平和活動」その言葉が心に深く突き刺さりま
した。
　76年前の人類史上最悪の悲劇を経験した唯一の国、日本。私達
はこの悲劇から目を逸らさずに、世界に情報を発信し続け、原爆
で突然命を奪われた多くの人々の分まで毎日毎日を一生懸命生き
て平和活動に参加していく義務があると思いました。娘には原爆
のドキュメント映像も敢えて見せました。目を覆って泣きそうな
顔をしてました。何かしらを感じ取ってくれたことは確かです。
この動画を視聴出来たこと自体が小さな平和活動になったと思い
ます。� （相原さん）


